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Ata aprovada em ______/______/2019 

_____________________________ 
PRESIDENTE 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CACIMBA DE 

AREIA, ESTADO DA PARAÍBA, REALIZADA NO DIA 23 DE JULHO DE 

2019. 

 

 

 

 

 

  Ao vigésimo terceiro dia do mês de julho do ano de dois mil e dezenove, 

às dezessete horas e trinta minutos, a Câmara Municipal de Cacimba de Areia-PB 

reuniu-se em Sessão Ordinária, sob a presidência do vereador Afonso Almeida 

Barbosa Filho, secretariado pelos vereadores Fabíola Alves Ferreira (1º Secretário) e 

Geomar Xavier Soares (2º Secretário). Dando início aos trabalhos da presente Sessão 

Ordinária, o senhor Presidente determinou ao 1º Secretário proceder a chamada 

regimental, tendo comparecido os seguintes vereadores: Afonso Almeida Barbosa 

Filho, Aureliano Montenegro da Silva, Damião Pereira de Farias, Dênis de Oliveira 

Santos, José Gonsalves Neto, com ausência dos vereadores Antônio Paulino dos 

Santos, Fabíola Alves Ferreira, Geomar Xavier Soares e José Umbelino Nóbrega. 

Havendo número legal, o Sr. Presidente invocou a proteção de Deus e do Sagrado 

Coração de Jesus e declarou aberta a presente Sessão Ordinária, solicitando do 

primeiro secretário a leitura do EXPEDIENTE, começando pela ata da sessão anterior 

realizada no dia 16 de abril de 2019, que foi aprovada por unanimidade. Não havendo 

mais matéria para apresentação no EXPEDIENTE, o Senhor Presidente passou os 

trabalhos para o GRANDE EXPEDIENTE, quando falou na tribuna o vereador Damião 

Pereira de Farias apenas para cumprimentar os presentes e dá uma boa vinda aos 

trabalhos legislativos a todos que aqui estavam. Vindo à tribuna o vereador José 

Gonsalves Neto cumprimentou a todos, lamentou pelo não pagamento da 

insalubridade às merendeiras e aos auxiliares, tendo o Poder Executivo descumprido 

a lei aprovada nesta Casa. Falou da festa que será realizada na cidade e que as 

pessoas brinquem com tranquilidade. Comentou sobre o corte de energia realizado 
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em uma Secretaria Municipal de Cacimba de Areia, que após ser cortada, um servidor 

da Prefeitura religou sem autorização da Energisa. Por último veio à tribuna o vereador 

Afonso Almeida Barbosa Filho, que agradeceu aos que compareceram a abertura dos 

trabalhos neste segundo semestre. Também agradeceu ao apoio recebido durante o 

primeiro semestre e espera o mesmo apoio neste segundo semestre que se inicia.  

Não havendo mais oradores inscritos o Sr. Presidente passou os trabalhos para a 

ORDEM DO DIA. Não havendo matéria para apreciação do Plenário, o senhor 

Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a presente Sessão 

Ordinária. 

 
  Sala das Sessões da Câmara Municipal de Cacimba de Areia (Casa 

Justiniano Ferreira dos Santos), 23 de julho de 2019. 

 
______________________________ 

Afonso Almeida Barbosa Filho  

PRESIDENTE 
 

______________________________ 
Geomar Xavier Soares 

1º SECRETÁRIO  

______________________________ 
Fabíola Alves Ferreira 

2º SECRETÁRIO 

 
______________________________ 

Antônio Paulino dos Santos 
______________________________ 

Aureliano Montenegro da Silva 

 
______________________________ 

Damião Pereira de Farias 
______________________________ 

Dênis de Oliveira Santos 

 
______________________________ 

José Gonsalves Neto 
______________________________ 

José Umbelino Nóbrega 

 


